

Ressort: Entertainment

Guido Maria Kretschmer achtet sehr auf Sauberkeit

Berlin, 25.10.2018, 14:29 Uhr

GDN - Der Modedesigner Guido Maria Kretschmer hat einen ausgeprägten Drang nach Ordnung und Sauberkeit. "Rot-Phasen an der Ampel nutze ich, um im Auto zu putzen", sagte Kretschmer der Zeitschrift "Gala" (Heft 44/2018).

"Dafür habe ich ein extra Mikrofasertuch dabei. Und dann bin ich auch Fan von so antibakteriellen Tüchern." Überhaupt sei es ihm wichtig, dass es schön um ihn herum sei. "Manchmal stehe ich abends sogar noch mal aus dem Bett auf und zupfe die Gardine gerade, weil ich am nächsten Morgen den schönen Blick haben möchte", so Kretschmer.

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-114105/guido-maria-kretschmer-achtet-sehr-auf-sauberkeit.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com